

Sortie à la fondation Vincent Van Gogh.

L'oral du brevet passé, nous nous sommes retrouvés pour partager un pique-nique et prendre du temps ensemble pour apaiser, pour certain, le stress de leur examen.

L'après-midi, nous avons rendez-vous à la fondation Vincent Van Gogh avec une médiatrice pour découvrir la nouvelle exposition : Action, Geste, Peinture : Femmes dans l'abstraction, une histoire mondiale (1940-1970). L'exposition réunit 85 artistes du monde entier. Elle a pour vocation d'élargir la perception commune de l'expressionnisme abstrait, courant centré sur la liberté d'expression et le geste et réputé être majoritairement américain et masculin.

Au retour, nous avons fêté l'anniversaire de Romain au CDI et les élèves ont souhaité passer une petite heure à l'internat. Tout le monde sent la fin de l'année arriver... la fatigue et les belles émotions sont présentes.





